
3807/J XXIV. GP

Eingelangt am 23.11.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Herbert, Vilimsky, Mayerhofer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend kein Geld für die WEGA

Die Spezialeinheit WEGA und das EKO Cobra benützen in der Rossauer Kaserne dieselbe Kraftkammer. Die Trainingsgeräte sind überaltert und liegt der Schwerpunkt bei einem Alter von 12 Jahren. Derzeit sind 12 Geräte aufgestellt, wobei das Älteste 1996 und das Jüngste 2002 angeschafft wurde. Obwohl die Geräte jährlich gewartet werden, bestehen bei einigen Geräten bereits irreparable Schäden, die bei weiterer Verwendung auch Verletzungen hervorrufen können.

Seit der Installierung des EKO Cobra Wien, wird die Kraftkammer von den Beamten mitbenützt. Stellt die WEGA einen Antrag auf Austausch der Geräte, wird seitens des Bundesministeriums für Inneres immer wieder beteuert, dass es kein Geld für Neuananschaffungen gibt. Dies ist aber insofern unglaubwürdig, da das EKO Cobra sehr wohl in letzter Zeit moderne Trainingsgeräte erhalten hat, diese jedoch ausschließlich den Beamten des EKO Cobra zur Verfügung stehen.

Faktum ist, dass sich die WEGA-Beamten einem Leistungstest unterziehen müssen, bei dem auch Kraft und Kraftausdauer überprüft werden und daher sichere, zweckdienliche und funktionierende Trainingsgeräte für die körperliche Einsatzbereitschaft der WEGA unerlässlich sind.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage

1. Warum werden die desolaten Trainingsgeräte in der Kraftkammer der WEGA nicht erneuert?
2. Ist es korrekt, dass das Bundesministerium kein Geld für die Erneuerung der Trainingsgeräte hat?
3. Wenn ja, wie hoch wären die Kosten für die Erneuerung der Geräte?
4. Wenn ja, warum haben Sie als verantwortliche Ministerin im Rahmen der Budgetverhandlungen behauptet, dass das vorgeschlagene Budget ausreicht?

5. Ist es Richtig, dass die Erneuerung der Geräte ca. 12.000,- € kosten würde?
6. Warum kann sich das Bundesministerium für Inneres keine 12.000,- € für die WEGA leisten, gibt aber auf der anderen Seite Unsummen (über 250.000,- €) für Inserate in Zeitschriften aus?
7. Wann wird die WEGA das benötigte Geld für neue Trainingsgeräte bekommen?
8. Warum wird die WEGA, trotz ihrer hervorragenden Leistungen, in finanzieller Hinsicht nicht unterstützt?
9. Wie lässt es sich erklären, dass das EKO Cobra Trainingsgeräte erhält und der WEGA die dringend notwendigen Trainingsgeräte vorenthalten werden?